

# Dr Benoît Averland, nouveau directeur du prélèvement et de la greffe d'organes et de tissus à l'Agence de la biomédecine

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

01/10/2025

Le docteur Benoît Averland prendra au 1er octobre la fonction de directeur du prélèvement et de la greffe d'organes et de tissus (DPGOT) à l'Agence de la biomédecine. Il succède au professeur François Kerbaul, qui occupait ce poste depuis juin 2020.



*« Je suis engagé, comme l'Agence de la biomédecine l'est depuis toujours, dans un travail en lien étroit avec les associations de patients et d'usagers, avec les professionnels du prélèvement et de la greffe d'organes et de tissus pour continuer, ensemble, à améliorer l'accès des patients à la greffe mais aussi répondre aux défis de la greffe d'aujourd'hui...et de demain ! » Dr Benoît Averland*

Arrivé à la création de l'Agence de la biomédecine en 2004, le Dr Averland a dirigé plusieurs services de régulation et d'appui (SRA Nord-Est, SRA Sud-Est Océan Indien) et exerçait depuis 2018 la fonction d'adjoint au directeur de la DPGOT. Par ses missions, il était en contact permanent avec les services hospitaliers sur tout le territoire, lui permettant de guider la croissance de l'activité en cohérence avec les objectifs du plan greffe 2022-2026.

Docteur en médecine et praticien hospitalier, Benoît Averland a consacré la première partie de sa carrière à la médecine d'urgence dans plusieurs établissements hospitaliers du Nord de la France. Parallèlement, il a assuré différentes fonctions institutionnelles dont la chefferie de service et la vice-présidence d'une Commission Médicale d'Etablissement.

Titulaire d'un MBA Santé (Université Paris-Dauphine 2015), il s'est spécialisé dans le management des organisations publiques et la conduite du changement et notamment dans les partenariats Public / Privé (PPP). Son mémoire a ainsi porté sur le modèle organisationnel de la perfusion des greffons rénaux en France.

Son parcours témoigne, depuis plus de 20 ans, d'un engagement constant pour le développement et la sécurisation du prélèvement et de la greffe d'organes et de tissus. Sa connaissance des enjeux de l'activité et sa riche expérience en milieu hospitalier lui permettront d'accompagner les évolutions médicales et organisationnelles permanentes du prélèvement et de la greffe d'organes et de tissus.



*Le mot de la directrice générale de l'Agence de la biomédecine, Marine Jeantet : « J'ai choisi de nommer le Dr Averland au poste de DPGOT, car je sais la connaissance fine qu'il a des enjeux liés au don d'organes et à la greffe. Son parcours hospitalier, mais aussi sa connaissance des institutions et des équipes de terrain, seront des atouts essentiels pour continuer de faire progresser la greffe en France, et venir en appui des professionnels de santé, au service des patients. »*